
ATA DA NONAGÉSIMO NÓN
LEGisLATivA ORDnqARiA DA DllCiMA sÉTiMA LEGISLATURA, EM 23-10-20] 7.
Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano d

Plenário Otávio Rocha.do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As
quatorze horas e quinze minutos, foi realizada a seguida chamada, na qual registraram
presença Aderi Sell, A.Idacir Oliboni, Cassio Trogildo, Dr. GQulart, Felipe Camozzato,
Idenir Cecchim, José Frestas, Jogo Bosco Vaz, João Carlos Nedel, Paulo Brum, Ricardo
Gomes e Tarciso Flecha Negra. Constatada a existência de quórum, o Presidente declarou
abertos os trabalhos; Ainda, durante a Sessão, registrafam presença Airto Ferronato,
Alvoni Medina, Àndré Caras: Cassiá Carpes, . Clàudio Janta, Cláudio Concepção,
Comandante Nádia, Dinho do Grêmio, Fernanda Malchionna, Marmelo Sgarbossa, Mauro
Pinheiro, Mauro Zacher, Meiides Ribeiro, Moisés Maluco do Bem, Márcio Bens Ely,
Mâiíica Leal, Paulinho Motorista, Prof. Alex Fraga, Professor Wambert, Roberto Robaina.
Rodrigo.Maroni e.Soíia Cavedon. À MESA, foram encaminhados: o Prometo de Lei do
Legislativo n' 284/1 7 (Processo n' 2608/1 7), de autoria de Cassio Trogildol e o Prometo de
Lei do Legislativo n' 199/17 (Processo n' 1704/1'7), de autoria de Mouro Zacher. Em
prosseguimento, o Presidente declarou empossado na vereança, do dia vinte e três ao dia
vinte e cinco do corrente, em substituição a Reginaldo Pujol, o suplente Dinho do Grêmit),

após a entrega do seu.Diploma e l)eclaração de Bens, bem cà.mo a prestação de
compromisso. legal e indicação do nt)me parlamentar, informando-lhe que integraria a
Comissão de Educação,, Cultura, Esporte e Juventude. Na oportunidade, foi apregoada;.
Declaração de autoria de Nelcir Tessaro, informando seu impedimento em assumir a
vereança doldia'.vinte e três ào dia vinte e Cinco de agosto do. corrente. Após, por
solicitação de José Frestas e Mõnica Leal, foi realizado um minuto de silênciti em
homenagem póstuma a João Vitor Gomes e Pedro Calembo e a Valdevino Francisco da
Silvo, respectivamente= A seguir, o Presidente concedeu a palavra, em TRIBUNA
POPULAR, a Fabiano Camelo, dá Associação Cultural de Estudos Filosóficos do Rio

Grande do Sul, que discorreu sobre serviços prestados à comunidade porto-alegrense pela
Organização Internacional Nova Acrópole. Em continuidade; ,nos termos:do artigo 206 do
Regimento, Felipe Camozzato, Tarciso Flecha Negra, Adeli Sell, André .Carús. Sofra
Cavedon,. Ricardo Gomes e Márcio Bens Ely manifest-aram-se acerca do assunto tratado
durante a Tribuna Popular. :Os trabalhos foram suspensos das quatorze horas e quarenta e
quatro minutos às quatorze horas e quarenta e seis minutos. A seguir, foi apregoado
Requerimento. de .autoria de hirto Ferronato, solicitando Licença para: Tratamento de
Saúde no dia dezenove do. corrente. Após, foi aprovado Requerimento verbal, de autoria
de Cassio Trogilda, solicitando alteração na ordem dos'trabalhos da presente Sessão: Em
prosseguimento, foi apregoado o Memorando n' 01 6/1 7,:assinado por Comandante Nádia,
Fernanda Melchionna, Mõnica Leal e So6ia Cavedon. A seguir; nos termos do artigo 94, $
I', alínea ."g", do Regimento, o Presidente çoncedeu TEMPO .ESPECIAL a José Frestas.
que relatou sua participação, em Representação Externa deste Legislativo, no dià
dezenove de outubro do corrente, na instalação da Frente Parlamentar Mista pela Causa da
Psoríase.e Artrite Psoriásica, realizada na Câmara dos Deputados, em Brasília . DF. Em
PAUTA ESPECIAL, Discussão Preliminar, esteve o Projeto de Lei do. Executivo n'
024/17, discutido por Sofra Cavedon, Cassiá.Carpes e André Carús. Etn continuidade. foi

aprovado Requerimento Verbal formulado por Cassio Trogildo, solicitando alteração na
ordem dos trabalhos da presente Sessão. Em COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciou-
se Sofra Cavedon. Durante a Sessão, Riêardo Gomos, manifestou-se acerca de assuntos
diversos. Também, .foi registrada a presença de Niki. da Sirva, Assistente Legislativa dó
Congresso de Indiana, Estados Unidos da América. As quinze horas e quarenta minutos,
constatada a inexistência de quórum, na chamada para ingresso na Ordem do Dia. o
Présjdente qeçlarou .encerrados os trabalhos, convocando os vereadores para a próxima
sessão ordinária. Os trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo e secretariadoüp
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Jogo Carlos Nedel.' Do que foi lavrada a presente Ata, que, após distribuída e aprovada.
será assinada pelo l ' Secretário e pelo Presidente.
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